

Perfekter Klang für Terrasse und Balkon dank Außenlautsprechern

Der Sommer ist da und damit die Urlaubszeit – aber laut aktueller ARD Extra Umfrage plant jeder Zweite in diesem Jahr keine Ferienreise. Einige haben ihren Jahresurlaub schon während der ersten Wochen der Corona-Pandemie genommen. Für die meisten anderen stehen Balkonien oder die eigene Terrasse auf dem Programm. Und an lauen Sommerabenden oder sonnigen Familiennachmittagen ist Musik der perfekte Begleiter. Damit auch draußen nicht auf guten Klang verzichtet werden muss, gibt es Außenlautsprecher. Die skandinavischen Audio-Spezialisten von [HiFi Klubben](#) kennen sich aus und beantworten fünf wichtige W-Fragen zum aktuellen Thema Outdoor-Sound.

Warum Außenlautsprecher?

Outdoor-Lautsprecher sind gegen den Einfluss von Wind und Wetter geschützt, das macht sie interessant für die Terrasse, die Garage und alle anderen Orte, deren Witterungsverhältnisse für normale Lautsprecher nicht geeignet sind. Zudem bieten sie mit einem vollen Klangbild und richtigem Stereo einen hochwertigeren Klang als es ein kabelloser Bluetooth Lautsprecher schaffen kann.

Wo bringe ich Außenlautsprecher an?

Außenlautsprecher können problemlos in einer höheren Position, wie zum Beispiel unter einem Dachüberstand oder an einem Gartenhaus, angebracht werden. *„Auch wenn die Lautsprecher für den Einsatz im Freien gebaut sind, leben sie wesentlich länger, wenn sie im Herbst gemeinsam mit den Gartenmöbeln ins Trockene umziehen“*, sagt Oliver Schroll, Deutschlandchef von HiFi-Klubben. *„Daher sollte man darauf achten, dass sich der Lautsprecher mit der Wandhalterung leicht demontieren lässt.“*

Wer montiert die Außenlautsprecher?

Die Lautsprecher werden mit einer Wandhalterung geliefert. Für Installationen in Hausaußenwände empfiehlt es sich die Installation professionell vornehmen zu lassen. Die entsprechende Kabelarbeit, sollte zudem von einem Elektriker vorgenommen werden.

Was gibt es für Modelle?

Lautsprecher, wie z.B. der OUT5 oder der OUT6 von Argon, überzeugen im Einstiegsbereich mit gutem Klang. Für höhere Ansprüche gibt es von B&W den AM1 und von SONOS den OUTDOOR im Angebot, die dank ihrer hohen Klangqualität und des anspruchsvollen Designs übrigens auch drinnen eine gute Figur machen.

Wie steuere ich die Lautsprecher?

Mit modernen Streaming-Verstärkern, wie dem POWERNODE2i von Bluesound oder dem SONOS AMP, ist die Steuerung so einfach wie nie zuvor. *„Hier muss lediglich einmal ein Kabel von den Lautsprechern zum Verstärker verlegt werden. Danach funktioniert die ganze Steuerung per App“*, ergänzt Schroll. *„Zudem lassen sich die Außenlautsprecher anschließend ganz bequem mit anderen Multiroom-Lautsprechern kombinieren.“*

Über HiFi Klubben

HiFi Klubben wurde im Jahr 1980 von Peter Lyngdorf im dänischen Aarhus gegründet. Inzwischen betreibt das Unternehmen über 100 Stores in Dänemark, Deutschland, Schweden, Norwegen und den Niederlanden und zählt fast eine Millionen Clubmitglieder – sogenannte Klubberer. Hierzulande ist HiFi Klubben mit drei Filialen in Hamburg und jeweils einem Store in Köln und Bonn vertreten. Egal wo: Der Fokus liegt stets auf der Symbiose aus analogem Erlebnis in den Showrooms und dem digitalen Einkaufserlebnis im Onlineshop. Prokurist von HiFi Klubben Deutschland ist seit 2019 Country Manager Oliver Schroll. Neben Marken wie Bang & Olufsen, Denon, Sonos oder DALI führt das Unternehmen seit 2002 die Eigenmarke Argon Audio im Sortiment. Mehr Informationen zu HiFi Klubben finden Sie hier: www.hifiklubben.de

Pressekontakt

Gute Leude Fabrik GmbH
Christina Nollau
Mobil: 0176/80 30 22 22
E-Mail: fraunollau@guteleudefabrik.de